

笑顔の名言・格言
幸福だから笑うのではない
笑うから幸福なのだ



アラン

1学期も残りわずか

期末テストが終わり、1学期も残りわずかとなりました。生徒の皆さんは夏休みが近づいてきて、気分が高まってきているのではないのでしょうか。1学期を無事に終わらせるように一日一日を大切に過ごして、気分よく『笑顔』で夏休みを迎えてほしいと思います。

さて、6月10日(月)の学校集会で、校長先生から『笑顔』には健康にする力、楽しくさせる力、周りも笑顔になる力、幸福度がアップする力の4つの力がある」というお話がありました。この1学期間、皆さんは『笑顔』からどの力を感じることができましたか。『笑顔』は、自分だけではなく周りの人にも大きく影響を与えることができる素晴らしい力を持っています。これからも『笑顔』あふれる生活ができるように心掛け、毎日をより有意義なものにしていきましょう！

各学年の活動の様子



笑顔で学び
笑顔で生きる

1年生 【校外学習(7/11)へ出掛けます】

春日井市少年自然の家で「カレー作り」や「レクリエーション」を計画し、『きらきら学年』が、様々な工夫を凝らして準備を進めています。『笑顔』で楽しい思い出を創りましょう！



オリエンテーションの様子

2年生 【稲武野外学習(7/10~12)へ出掛けます】

稲武野外学習に向けて、順調に準備を進めています。6月13日には説明会を開きました。既に実行委員会が立ち上がり、『いろいろ学年』が、稲武を通して一つになり、『笑顔』で盛り上げられるようにするために企画を進行中です。当日がとても楽しみです。



実行委員会の活動の様子

3年生 【修学旅行(6/4~6)へ行ってきました】

天候にも恵まれ、3日間予定していた活動を全て実施することができました。1日目に「ユニバーサルスタジオジャパン」、2日目には、「大阪市内分散学習」、3日目には、滋賀県高島市で「自然体験学習」に取り組みました。終始、『笑顔』があふれる『つながり学年』らしい温かい雰囲気の旅となりました。



USJ前で全員写真撮影

じようきゆうがっこうせつめいかい (ねんせい)
< 上級学校説明会 (3年生) >

6月14日(金)に、愛知みずほ大学瑞穂高校(普通科、商業科)、愛知県立愛知総合工科高校(理工、機械加工、機械制御、電気、電子情報、建設、デザイン工学科)、名古屋市立西陵高校(総合学科)の3校の先生方をお招きして、学科の特色を中心に実際の学校生活の様子などを交えながら伝えていただきました。スライドなどを用いて、とても分かりやすく説明していただき、進路決定を控える3年生は、緊張感を漂わせながら真剣に話を聞いていました。

9月13日(金)には、公立高校、私立高校、専修学校の先生をお招きして、校種の違いや特色についての説明会を実施する予定です。保護者の皆様方も是非、ご参加ください。



今年度も「学びタイム」の取り組みを頑張っています

白山中学校の独自の取り組みである学力補充講座「学びタイム」が順調に行われています。数学に重点をおき、自分に合った難易度の問題に自分のペースで取り組むことで、学力を高めていくことをねらいにしています。

今年度も、タブレット等を活用して、個別最適な学びを実現できるよう配慮しています。また、参加者に対しては、白山中学校の全教員で関わり、一人一人に丁寧な指導を心掛けています。



生徒も集中して取り組んでいます。



たくさんの先生で、一人一人に丁寧に細かくアドバイスしています。

生徒からは「先生が丁寧に教えてくれるからとても助かる」「数学の苦手意識が少なくなった」という声も聞いています。途中からでも希望があれば、追加で参加することができますので、気軽に申し出てください。

「笑顔」を生む、ふれ合いあいさつ運動 PTA活動より

6月10日(月)～14日(金)の5日間に渡り、PTA役員・委員の方々が「ふれ合いあいさつ運動」を実施しました。梅雨の時期ということもあり天候も心配しましたが、5日間とも晴天に恵まれ、毎朝、欠かすことなく活動していただきました。



正門であいさつする様子



東門であいさつする様子

本校の大きな努力目標である『笑顔で学び 笑顔で生きる』を実現していくために、朝一番からたくさんの『笑顔』を生み出していました。人と人とのコミュニケーションの第一歩は、挨拶を交わすことだと思えます。お互いによりよい挨拶を心掛け、『笑顔』の輪を広げてくださいませ!